
Un détenu a été conduit dans l'asile de Kingston, parce qu'il ne pouvait être traité ici en lieu séparé et sûr; et vu le caractère particulier de sa folie, je n'ai pas cru devoir le garder davantage au milieu de nos autres prisonniers.

Le nombre total des consultations et demandes de traitement a été de 837; dans 225 cas, les consultants ont été assistés par moi.

Il y a eu vingt-deux admissions à l'infirmerie.

Le nombre des jours d'infirmerie a été de 903.

Vous trouverez ci-joint un relevé de tous les cas de maladie traités pendant l'exercice.

Je suis, monsieur,
Votre obéissant serviteur,

ROBERT MITCHELL, M. D., médecin du pénitencier.

Monsieur J.-G. MOYLAN,
Inspecteur des pénitenciers.